

apareix sempre aparellada amb una funció fisiològica essencial: mejar, orinar i defecar. La sexualitat infantil és autoeròtica bàsicament, és a dir, no es projecta cap una altra persona (malgrat a vegades un infant s'enamora d'una persona del sexe oposat). El nen es basa a sí mateix, de manera que no és pas d'extranyar que en aquesta etapa existeixi la masturbació. Cada zona erògena se li satisfà separada del conjunt. Es un plaer isolat, anàrquic. Però les seves activitats sexuals preparen la vinguda de l'edat adulta. Més tard, s'uniran les distintes zones erògenes en l'acte sexual complet i tot es posarà al servei del mecanisme genital. Tot es dirigirà cap el coit

Salvador Estany i Bassa

CANOVELLES

La Assemblée Democrática de Canovelles, en la que se integran la totalidad de los partidos políticos y organizaciones sindicales democráticas del pueblo, así como algunas personas no encuadradas en ningún grupo, va a salir a la luz pública, gracias a un acto que va a realizarse el próximo día 18 de Febrero, a las 8 1/2 de la noche, en el Pabellón Municipal de detras del Ayuntamiento.

En dicho acto, en el que tomarán la palabra siete miembros de la misma, y que representarán a la casi totalidad de sectores sociales de la población, se pasará revista a la actual situación política y se presentarán toda una serie de alternativas políticas para seguir avanzando por el camino de la concordia nacional y la democracia.

Acto que es de esperar sea autorizado por la autoridad gubernativa, ya que sea ha de inscribir en la lógica 10-Granoll.C.C.

via democratizadora en la que el Gobierno Suarez esta comprometido.

Una comisión de la Assemblée, durante esta última semana, quiso entrevistarse con el Alcalde Sr. Dordas, para darle a conocer su actual ideario político, u a fin de conseguir un local municipal más céntrico para la celebración del acto (se pensaba en el Centro Social); intento que ha resultado fallido hasta el momento, ya que el alcalde se encuentra de vacaciones, u no hay nadie en el consistorio que quiera tomar la responsabilidad de abrir las puertas del Centro Social. Es como si los Concejales temiesen las iras de alguna persona ¿Será el alcalde?

En otro orden de cosas, es de destacar en la actualidad de Canovelles, la celebración de unos cursillos de catalán para personas castellanas parlantes, con estos actos, se irán poco a poco enterrando las barreras idiomáticas que separaban a dos comunidades, se irán enterrando el fantasma del neo-leorruxismo. Hemos de decir sin embargo, que estos cursillos organizados por la Asociación Cultural de Canovelles y que comenzarán el día 16 próximo en la calle Moncada 16 bajos no encuentran con ningún apoyo financiero por parte del consistorio, lo que logicamente les mamara posibilidades de llegar a mucha más gente.

PER ANUNCIS:

TEL. 870 49 92

U.G.T.

LA UNIÓN GENERAL DE TREVALLADORS DE CATALUNYA se presentó en GRANOLLERS después de cuarenta años de forzoso silencio en un ciclo de charlas sindicales organizado por los AMICS DE LES NACIONS UNIDES" de esta población en la Cada de la Cultura SANT FRANCESC.

Resaltó en la exposición que hicieron Bartolomé Moyano, Juan Bascuñana, y Manuel Noquera, la necesidad del desmantelamiento de la CNS y de la ineludible y urgente dimisión de todos los cargos sindicales, de todos los que de buena fe han intentado servir a la clase trabajadora a través de los cauces verticalistas.

Es lamentable que en la actualidad, la única actividad que registra la CNS se la proporcione militantes de organizaciones que se llaman obreras, y no en sólo esto lo grave, sino que el hecho de no abandonar la central fascista impide la afilización masiva se los trabajadores a los sindicatos obreros.

En el coloquio que siguió hubo un enfrentamiento verbal entre ciertos militantes de CC.OO y la mesa, contestando ésta a cuantas preguntas se la hizo.

La UNION COMARCAL DEL VALLES DE LA UGT., lamenta que esta organización que tanto tiene para callar en sus actuaciones en la huelga de Sabadell. Motor Ibérica, Merler, etc..., venga a una presentación con ánimo de boicotear la misma, cuando lo menos que podían haber hecho era solidarizarse con el acto.

